
 

 
 

BUREAU 
 

  
 

Réunion du 

A 

Lundi 20 septembre 2021 

LIEVIN 

Présidente : Mme Evelyne BAUDUIN - 

Présents : MM. Bernard DEJARDIN – Serge HERMAN – Richard RATAJCZAK – Daniel SION - 

Excusés : MM. Jean DENEUVILLE – Gérard DEBONNE – Denis LAMORILLE -  

 

VŒUX DES CLUBS  

√ Après avoir pris connaissance des vœux reçus et de leur éventuelle mise en œuvre, concernant le 
vœu du FC LILLERS (suppression de l’exclusion temporaire) le bureau va proposer au Comité Directeur, 
en cas de vote positif, de lui associer les amendes suivantes : aucune amende pour le 1er avertissement, 
5 euros pour le 2ème qui est assorti d’une suspension d’un match avec sursis, et 20 euros pour le 3ème 
dans un délai de 3 mois qui est accompagné d’une suspension d’un match. 
 
COMMISSION REGIONALE DE DISCIPLINE  

√ Compte tenu du fonctionnement de cette commission qui se tient dorénavant le samedi, la 
commission du district est amenée à siéger le vendredi soir.  
De ce fait le District sera fermé le Samedi et un élu sera présent en cas de demande d’audition au 
District, d’une personne sanctionnée. 
 
ASTREINTE  

√ La fermeture du district le samedi a pour corollaire les décisions à prendre en cas de mauvais temps, 
de déclaration de forfait ou de remise pour cause de Covid. Le principe d’une astreinte tenue en 
alternance par un membre du bureau est admis selon une procédure à établir. 
 
TRAVAUX 

√ Une entreprise a procédé au nettoyage du toit de la maison du district ; toutefois certaines fuites 
subsistent et l’entreprise sera rappelée.  

√ Un second devis sera demandé pour le remplacement de la chaudière. 

√ De nombreux néons sont défectueux ; un devis pour la mise à jour de l’éclairage sera réclamé. 

√ D’autres devis seront demandés pour différents petits travaux. 
 
PREPARATION DE L’ASSEMBLEE GENERALE 

√ Les différents éléments du budget tels qu’ils seront présentés lors de l’Assemblée Générale sont 
étudiés. Le bureau approuve le compte de résultat et le bilan de l’exercice écoulé ainsi que le budget 
prévisionnel 2021/2022. 

√ Le projet d’ordre du jour qui sera présenté au comité directeur est préparé. 

√ Les clubs créditeurs à partir d’une somme à fixer verront les prélèvements dans le cadre du lissage 
des frais d’arbitrage pris sur leur compte. 
 
 



AFFAIRES DIVERSES  

√ Les clubs de STAIN VENANT FUTSAL (reprise d’activité) et RC CALONNE (nouvellement affilié) 
recevront une tablette. 

√ La ligue va mettre un véhicule à disposition des districts, nous restons toutefois dans l’attente des 
conditions financières. 

√ Félicitations à AVION FUTSAL demi-finaliste national de la Copa Coca Cola. Le bureau félicite 
également le CSAL SOUCHEZ et l’OLYMPIQUE VENDIN (clubs de D4) pour leur qualification au 4ème 
tour de la Coupe de France 

√ Pour le week-end des bénévoles à CLAIREFONTAINE le district dispose de 11 places ; les clubs prévus 
la saison dernière seront à nouveau contactés. 
 
  

La Présidente du District :   Le Secrétaire Général : 
Evelyne BAUDUIN.    Richard RATAJCZAK. 
 
 

         
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Parution du mardi 31 août 2021 


